

Emmanuel Ngafesson enlevé mardi 19 mars dans sa résidence de Ntabessi à Bamenda, dans la région du Nord-ouest par des hommes armés non identifiés et emmené dans son véhicule vers une direction pas connue.

Jeudi matin, des agents de la sécurité ont intercepté le véhicule sur l'avenue commerciale de Bamenda, mais le conducteur du véhicule a réussi à s'échapper. Trois autres personnes ont été interpellées pour besoin des enquêtes, selon des sources. Le véhicule a également été emmené par les forces de sécurité.

La semaine dernière, on a enregistré trois enlèvements dont celui des footballeurs de l'université de Buea, de l'ancien coach de YOSA(young sport academy), Emmanuel Ndoumbe, et de l'ancien ministre, Emmanuel Ngafesson. Le coach de YOSA a été remis en liberté ainsi que les étudiants de l'université de Buea.

Pour le moment, on reste toujours sans nouvelle de l'ex secrétaire charge des affaires pénitentiaires ; mais les recherches se poursuivent pour le secourir. En fin de la semaine dernière, ses ravisseurs ont demandé une rançon dont la somme reste non dévoilée pour sa libération,